

Die Siedlergemeinschaft Goldstein e.V. informiert:
aus der Bürgerinitiative „es ist zu laut“



Mail: es.ist.zu.laut@gmx.de

Homepage: www.esistzulaut.org

Mastodon: <https://hessen.social/@esistzulaut>

Insta: <https://www.instagram.com/es.ist.zu.laut/>

Youtube: <https://www.youtube.com/@BurgerinitiativeGrieshei-yy3sc/videos>

TikTok: <https://www.tiktok.com/@keinausbaudera5>

Einladung

zu einer Infoveranstaltung und Gartenfest

sowie gegenseitigen Kennenlernen am

Samstag, 25. Mai 2024, um 16 Uhr

ins Heimathaus Goldstein, Goldsteinstraße 300, 60529 Frankfurt

**„Lärmschutz und Verkehrswende sind machbar,
Liebe Goldsteiner!“**

Die Bürgerinnen- und Bürgerinitiative „Es ist zu laut“ lädt die Anwohner:innen des Stadtteils und alle, die sich für unser Anliegen und unsere Arbeit interessieren, zu einem Gartenfest ein.

Wir beginnen um 16 Uhr. Es gibt Kaffee und Kuchen sowie weitere Köstlichkeiten. Über mitgebrachte Leckereien und Getränke unserer Gäste freuen wir uns sehr!

Wir möchten Sie noch besser kennenlernen und ins Gespräch über den drohenden Autobahnausbau der A5 kommen.

Weiterhin über unsere Erfahrungen aus dem vergangenen Jahr und unsere aktuellen Ziele informieren, und außerdem berichten, was in der „**Machbarkeitsstudie**“ des **Bundesverkehrsministers zum zehnspurigen Ausbau der A5** steht.

Oder aber, wie die Aussichten des Prozesses gegen ihn sind, den wir bis zu diesem Zeitpunkt in Gang gesetzt haben, falls er die Machbarkeitsstudie immer noch nicht herausgerückt hat. Kommen Sie vorbei – alle Interessierte sind herzlich willkommen!

im Auftrag der Bürgerinnen- und Bürgerinitiative,



Dr. Hans Christoph Stoodt